

PUNTO DE VISTA

—POR **ARTURO NATHO**—
Gerente general Copec



90 años innovando al servicio de las personas

Este 2025, Copec celebra nueve décadas de historia, un camino que siempre ha estado marcado por la innovación y el progreso bajo un propósito común: potenciar el desarrollo y movimiento de las personas, las empresas y el país. Ese compromiso se ha mantenido intacto con el paso de los años y ha motivado a que seamos parte de las transformaciones de Chile. Y hoy no es la excepción.

La amenaza del cambio climático es una de los desafíos más complejos que enfrentamos como país. Y, a su vez, Chile está en una posición privilegiada para liderar la transición energética y la adopción de tecnologías limpias en la región. Entendemos que los desafíos del cambio climático exigen una respuesta colectiva, en donde la visión del sector público y el compromiso del sector privado se unen para que como país alcancemos nuestras metas. Y desde Copec, vemos la transición energética como una oportunidad para seguir innovando y avanzar hacia un modelo de desarrollo más limpio y eficiente.

Un futuro con vehículos más limpios y eficientes representa precisamente esa oportunidad para mejorar la calidad de vida de las personas que buscan vivir en ciudades más limpias, silenciosas y sostenibles. Esa transformación tiene un impacto en las personas, y también en el país.

En Copec inauguramos esta semana nuestra primera estación 100% eléctrica, que funciona con energía 100% renovable y que fue construida en madera sostenible de Arauco. Un proyecto que simboliza nuestro compromiso con el futuro de Chile y el bienestar de las próximas generaciones. Este no es solo un espacio de recarga, es una declaración de principios, un reflejo del liderazgo que hemos mantenido durante 90 años al servicio de las personas, las empresas y el país.

Desde 2012, cuando instalamos el primer cargador público en Chile, hemos liderado la transformación hacia la electromovilidad, y hoy, este esfuerzo se materializa en una red que es la más extensa de Sudamérica: más de 2.200 kilómetros conectados de forma continua, desde Copiapó hasta Castro, con el cargador más austral del mundo en Punta Arenas, a lo que sumaremos Arica e Iquique en los próximos meses, logrando presencia en todas las regiones del país.

Adicionalmente, instalamos más de 1.000 cargadores residenciales, implementamos un innovador ecosistema con estaciones de intercambio de baterías Gogoro que ya opera en la Región Metropolitana y desarrollamos más de 450 puntos de carga industrial en la minería, la logística y el transporte de carga, incluyendo un centro de carga para 60 camiones de alto tonelaje junto a Sotraser, la flota eléctrica más grande de Sudamérica. En el transporte público, también estamos marcando la diferencia. Actualmente, nuestros 13 electroterminales energizan más de 1.300 buses eléctricos en Santiago, Valparaíso y Antofagasta. Este año, ampliaremos esa red con 26 electroterminales nuevos, que abastecerán a más de 2.600 buses eléctricos y nos permitirán llevar un transporte más limpio y sostenible a distintas partes del país.

Estamos comprometidos con seguir potenciando el movimiento de las personas, las empresas y el país. Ya lo hemos hecho por 90 años, y hoy estamos listos para hacerlo los próximos 90.

¡Gracias por venir a Copec!